



Hallo zusammen,

wie ihr sicher mitbekommen habt, wurden die coronabedingten Regelungen für den Freizeitsport ein wenig aufgelockert. Aktuell sind folgende Regeln im Rahmen des Trainingsbetriebes und auf unserem Sportgelände zwingend einzuhalten:

- **Die Umkleiden- und Duschräume bleiben geschlossen. Lediglich die Toiletten sind zugänglich. Dies bedeutet die Spieler kommen bitte umgezogen zum Platz!**
- **Auf der Anlage herrscht Maskenpflicht. Die Maske ist erst auf dem Kunstrasen abzunehmen.**
- **Eltern werden gebeten, die Anlage nicht zu betreten. Zutritt ist nur den Jugendlichen/Kindern gestattet, um die Anzahl der Personen auf der Anlage so gering wie möglich zu halten.**
- **Die Spieler werden gebeten maximal 10min vor Trainingsbeginn die Anlage zu betreten. Nach dem Training ist die Anlage umgehend zu verlassen.**
- **Die Trainer führen zur Kontaktnachverfolgung Teilnahmelisten von jeder Einheit.**
- **In den Trainingspausen oder Besprechungen ist auf Gruppenbildung zu verzichten und darauf zu achten die Abstände zwischen den Teilnehmern einzuhalten.**
- **Auf einer Platzhälfte dürfen sich maximal 20 Spieler, sowie bis zu 2 Trainer befinden. Der Abstand zu weiteren Gruppen ist einzuhalten.**
- **Gemäß der Verordnung ist das Training mit Körperkontakt erlaubt. Es ist dennoch darauf zu achten, die Kontakte so gering wie möglich zu halten.**

Wir bitten alle Sportler und Eltern die Regeln und geltende Verordnungen so gut es geht zu beachten, um die Öffnungen des Sports nicht zu gefährden. Bei Verstößen gegen diese müssen die entsprechenden Spieler leider der Anlage verwiesen werden und können somit das Angebot vorerst auch nicht mehr wahrnehmen.

Darüber hinaus bitten wir die Eltern um entsprechende Fürsorge Erkältete oder Kranke Kinder nicht zum Training zu schicken!

Mit freundlichen Grüßen,  
eure Fußball-Jugendabteilung